

## LES ÉVÈQUES AMÉRICAINS DE L'ORDRE DE SAINT-DOMINIQUE

MGR FENWICK,  
PREMIER ÉVÈQUE DE CINCINNATI (1)

(Suite et fin)

Cependant un concile provincial était devenu nécessaire, et il avait été convoqué pour le premier octobre 1820, à Baltimore, par l'archevêque de cette ville Mgr. Whitfield. Mgr. Fenwick s'y rendit et ne contribua pas peu aux résultats des délibérations commandées par les besoins nouveaux introduits par l'émigration catholique et la merveilleuse expansion de la foi. Après l'ajournement du concile, il visita les communautés religieuses et les maisons d'éducation du diocèse de Baltimore, et aussi beaucoup de ses parents et amis par qui il fut reçu avec la plus grande joie et vénération comme un patriarche et un apôtre. Son voyage de retour à Cincinnati fut comme toujours une suite de travaux et de visites destinées à administrer les sacrements et à promouvoir les intérêts religieux des congrégations qui se trouvaient sur sa route. De retour dans sa ville épiscopale, il pensa qu'il était de son devoir, conformément aux recommandations du concile, de tenter l'établissement d'un séminaire diocésain. Mais malgré tous ses efforts, les moyens lui manquèrent complètement et dans tous les sens ; il fit donc alors tout ce qui était en son pouvoir, abandonnant le reste aux mains de Dieu, et pendant longtemps encore le diocèse de Cincinnati fut réduit à s'alimenter par le séminaire de Bardstown et l'accession incertaine de prêtres venus d'autres diocèses.

Au printemps suivant, 1830, l'Evêque qui ne pouvait supporter l'idée du repos, pendant qu'il avait des enfants demandant ça et là le pain de vie, se mit de nouveau à visiter

(1) Voir le *Rosaire* de janvier, février et avril.